



ADES | CLM

ASOCIACIÓN DE DOCENTES DE ECONOMÍA
EN SECUNDARIA DE CASTILLA-LA MANCHA

LOS PROFESORES DE ECONOMÍA PIDEN A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN QUE NO SUPRIMA EL PRÓXIMO CURSO LA ASIGNATURA DE EMPRENDIMIENTO EN BACHILLERATO

La aplicación de la LOMCE en primero de Bachillerato el curso próximo va a suponer la desaparición de la materia de emprendimiento que se implantó en el curso 2012/13, y que ha supuesto un importante impulso a la iniciativa emprendedora y empresarial por la que la Consejería de Educación apostó decididamente. Se trata de una pérdida muy importante cuando estas materias están pensadas para formar a futuros emprendedores, jóvenes que en muy poco tiempo se incorporarán al mercado laboral y muchos otros que iniciarán estudios de Formación Profesional.

En la actualidad, son cerca de 24.000 los alumnos matriculados en toda la comunidad autónoma en la asignatura de emprendimiento en Educación Secundaria, de los cuales 4.000 cursan Iniciación a la actividad emprendedora en primero de Bachillerato.

Por ello, desde la Asociación de Profesores de Economía de Castilla-La Mancha, consideramos que no es el momento de estar a medias tintas en un tema tan importante como es la formación de jóvenes que como salida labora pueden optar por emprender un negocio propio, resolviendo así el grave problema del desempleo juvenil en Castilla-La Mancha, la comunidad autónoma con más paro juvenil de toda España según la Encuesta de Población Activa, con un 63,5% de parados.

La Consejería de Educación debe seguir apostando por el emprendimiento, puesto que fue esta comunidad la que lo impulsó en 2012. **La formación profesional, es cierto que debe ser el motor de cambio** de una economía, facilitando a los profesionales mejor formados, pero también es cierto, que gran parte de los alumnos que acceden a la FP superior, vienen de Bachillerato, alumnos que terminarán sus estudios y que pasarán a formar parte del tejido productivo de esta región. Desde el origen, estos alumnos deben ser preparados para ser los mejores emprendedores de nuestra región y de nuestro país.

Por todo ello, y a pocos días de que se publiquen los nuevos decretos de currículo, las nuevas enseñanzas de las nuevas materias de Bachillerato a partir del curso 2015/16, los profesores de economía de la región pedimos al consejero de Educación, Marcial Marín, que la apuesta por el emprendimiento en Bachillerato que inició su Gobierno en 2012 con la implantación de materias de Iniciación a la actividad empresarial, no desaparezca como así viene establecido ya en los borradores de currículos y horarios previstos para el próximo curso.

**Pte. ADES CLM
Juan Pedro Molina Lozano**